
Визит НПО ЦКТИ

26 апреля состоялась лекция Введение в специальность для 1 курса студентов Высшей школы энергетического машиностроения

В середине апреля студенты ВШЭМ посетили ОАО «НПО ЦКТИ» имени И. И. Ползунова, где в том числе познакомились с
заведующим Лабораторией разработки и исследования насосного оборудования ТЭС и АЭС Павлом Геннадьевичем Павловым.
Через неделю состоялся ответный визит от предприятия: Павел Геннадьевич стал приглашённым лектором для 1 курса студентов
ВШЭМ на предмете «Введение в специальность».



Он рассказал о деятельности предприятия, какими разработками занимаются сотрудники и к каким результатам приходят,
подчеркнув, что в Политехе программа даёт необходимую базу знаний, которая постоянно нужна в работе: он пользуется
некоторыми конспектами по сей день. Теоретические навыки несомненно подкрепляются практическими, будь то наука или
другая деятельность.

В формате открытого разговора, Павел Геннадьевич также поделился студентами о начале карьерного пути, как выпускник
Политеха. Он обратил внимание на то, что время карьерного роста очень часто зависит от обстоятельств, и может занимать
разное время у разных людей. Рассказал о кадровом голоде на предприятиях, о том, что техническое образование и
специальность в настоящее время - это золотая жила и безграничные возможности.

Скрывать не стал, что в профессиональной жизни, чтобы расти и развиваться, и замыкать весь комплекс работ на себе, пришлось
освоить основы экономики, ведения бизнеса и даже юридические аспекты, однако самое главное – правильно относиться к своей
работе.

- Найдите дело всей своей жизни, и вы ни дня не будете работать! У меня получилось, я нашел, и вот уже более 20 лет я
занимаюсь любимым делом, за что еще и платят хорошие деньги - так описывает свой опыт Павел Геннадьевич.

Конечно, первокурсники ещё не определились до конца, какое направление они выберут и с чего начнут свой карьерный путь, но
они точно знают о возможностях, которые предлагает НПО ЦКТИ.



В конце не самой обычной лекции, ребята смогли задать свои вопросы, а также сделали памятную фотографию.

 


